

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karuniaNya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi yang berjudul **”Pengembangan Lembar Kegiatan Peserta Didik (LKPD) Berbasis *Pictorial Riddle*”**, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Jurubahasa Sinuraya, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan, saran dan perbaikan kepada penulis sejak awal penyusunan proposal hingga akhir penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Nurliana Marpaung, M.Si, Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd dan Bapak Teguh F Sudarma, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberi masukan dan saran yang bersifat membangun dalam perbaikan penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Muhammad Aswin Rangkuti, S.Pd,M.Pd selaku dosen pembawa acara dalam acara seminar proposal dan acara sidang meja hijau. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Abdul Rais, S.Pd., S.T., M.Si dan Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd selaku validator untuk LKPD yang penulis gunakan saat penelitian. Tidak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing saya sejak kuliah di UNIMED. Penulis juga mengucapkan terimakasih banyak kepada seluruh jajaran fungsionaris SMA Swasta Darussalam Medan terkhusus Ibu Raudah S.Pd selaku guru mata pelajaran fisika yang telah membantu dan membimbing penulis dalam melakukan penelitian di SMA Swasta Darussalam Medan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang sangat penulis sayangi, Ayahanda Muhammad Yusuf S.T dan Ibunda Supriati dan saudara-saudara saya Fitri Marwiya Sari S.Pd, Annisya Tri Sabrina dan Muhammad Ramadhani yang selalu memberikan

dukungan baik dari segi materi, motivasi, nasihat dan terkhusus untuk doa dan kasih sayangnya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di UNIMED. Terimakasih kepada keluarga besar skip dan saudara-saudara terkasih Nadira Asha Sakila dan Nabila Aisyah Safira. Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua sahabat Priority (Aini Minta Ito H, Atika Rahmah Nasution, Mawaddah Nur Tambak) Rumpi (Aguslila Wati, Ayu Kencana Putri, Citra Mayasari T, Desi Raahmasari, Desy Efriliyani), teman-teman seperjuangan seluruh mahasiswa Fisika Dik A 2015, teman PPL SMP N 22 Medan (Jurminah Arifin, Raudiyah Rizki R, Sahara Lestari) dan juga untuk yang terkasih Raja Ahmad P. Rambe yang telah mendukung penulis dalam pembuatan skripsi ini serta doa dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini, kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperluas wawasan ilmu pendidikan.

Medan, November 2019

Penulis

THE
Character
UNIVERSITY

Dinda Dwi Maivera
NIM. 4151121017